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Apertura Lavori 

PRESIDENTE STURIANO
Segretario, procediamo con l’appello. 

SEGRETARIO COMUNALE – TRIOLO 
Sturiano Vincenzo, presente; Alagna Oreste, assente; Fer-
rantelli  Nicoletta,  assente;  Ferreri  Calogero,  assente;
Coppola Flavio, presente; Chianetta Ignazio, presente; Mar-
rone Alfonso,  presente; Vinci Antonio, assente; Gerardi
Guglielmo  Ivan,  assente;   Meo  Agata  Federica,  assente;
Cordaro Giuseppe, assente; Sinacori Giovanni, assente; Ro-
driquez Mario,  presente; Coppola Leonardo Alessandro, as-
sente; Arcara Letizia, assente; Di Girolamo Angelo, assen-
te;  Cimiotta Vito Daniele, presente; Genna Rosanna,  as-
sente; Angileri Francesca,  assente; Alagna Bartolomeo Wal-
ter, assente; Nuccio Daniele, assente; Milazzo Eleonora,
assente; Milazzo Giuseppe, presente; Ingrassia Luigia, as-
sente; Piccione Giuseppa Valentina, assente; Galfano Artu-
ro, assente; Gandolfo Michele, presente; Alagna Luana Ma-
ria, presente; Licari Maria Linda, assente; Rodriquez Aldo
Fulvio, presente. 

PRESIDENTE STURIANO
Risultano presenti all’appello 10 Consiglieri Comunali su
30, quindi constatiamo l’assenza del numero legale e quindi
così come previsto dal Regolamento chiameremo il secondo
appello alle ore 18 : 30.  

Si sospendono i lavori del Consiglio comunale alle ore

17:34;

Riprendono alle ore 18.43 con la verifica del numero lega-

le

PRESIDENTE STURIANO
Segretario, procediamo con l’appello. 

SEGRETARIO COMUNALE – TRIOLO 
Sturiano Vincenzo, presente; Alagna Oreste, assente; Fer-
rantelli Nicoletta, presente; Ferreri Calogero, presente;
Coppola Flavio, presente; Chianetta Ignazio, assente; Mar-
rone Alfonso, presente; Vinci Antonio, presente; Gerardi
Guglielmo Ivan, presente;  Meo Agata Federica, presente;
Cordaro Giuseppe, assente; Sinacori Giovanni, presente; Ro-
driquez Mario,  presente; Coppola Leonardo Alessandro, as-
sente; Arcara Letizia, assente; Di Girolamo Angelo, presen-
te;  Cimiotta Vito Daniele, assente; Genna Rosanna,  assen-
te; Angileri Francesca,  presente; Alagna Bartolomeo Wal-
ter, presente; Nuccio Daniele, assente; Milazzo Eleonora,
presente; Milazzo Giuseppe, presente; Ingrassia Luigia, as-
sente; Piccione Giuseppa Valentina, assente; Galfano Artu-
ro, presente; Gandolfo Michele, presente; Alagna Luana Ma-
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ria, presente; Licari Maria Linda, assente; Rodriquez Aldo
Fulvio, presente. 

PRESIDENTE STURIANO
Risultano presenti al secondo appello 19 Consiglieri Comu-
nali su 30 e quindi siamo in presenza del numero legale, la
seduta è valida. Ricordo ai colleghi Consiglieri che qualo-
ra dovesse venire meno nel corso di una votazione il numero
legale, la seduta viene aggiornata a domani, alla stessa
ora della convocazione odierna e quindi  continuando con
l’ordine del giorno per cui siamo stati chiamati a delibe-
rare. Delle comunicazioni obbligatorie, sono assenti giu-
stificati la Collega Rosanna Genna per motivi familiari; il
collega Pino Cordaro che ha subito un intervento delicatis-
simo, però sta bene e quindi gli auguriamo di recuperare il
prima possibile e quindi di rientrare all’interno dell’aula
consiliare, la collega Letizia Arcara, la collega Ginetta
Ingrassia, la collega Giusi Piccione ed il collega Ivan Ge-
rardi, altri colleghi, non vorrei dimenticarne qualcuno non
sono assenti giustificati tranne quelli che abbiamo elenca-
to e che si sono premurati di fornire delle valide giusti-
ficazioni all’Ufficio di Presidenza. Prima di iniziare con
l’ordine del giorno, oltre all’aggiornamento dei lavori ab-
biamo fatto anche un aggiornamento di quelli che sono i
Punti all’Ordine del giorno  diversi debiti fuori Bilancio
che stanno arrivando in questi giorni e quindi poi su que-
sta cosa ci chiariremo. Volevo solo portare a conoscenza
dell’aula e poi vediamo se è necessario intervenire e quin-
di chiedendo possibilmente anche la costituzione di un ta-
volo tecnico, visto che poi il Consiglio Comunale si dovrà
anche pronunciare, mi riferisco soprattutto alla situazione
della stabilizzazione dei lavoratori precari che prestano
servizio da diversi anni all’interno del nostro Comune. Io
stamattina ho partecipato anche ad un incontro e ho avuto
anche il piacere di conoscere il nuovo Assessore alle Auto-
nomine Locali, l’Assessore Bernadette Grasso, che per la
verità si è dimostrata abbastanza disponibile a qualsiasi
incontro chiarificatore sia da parte sua, la disponibilità
è stata totale, anche dello stesso Dipartimento che dirige.
Perché dico questo, perché finalmente grazie ad un Governo
di Centrosinistra e mi riferisco al lavoro prodotto con
l’approvazione della Legge 27 del 2016, un lavoro certosino
portato avanti dall’Assessore al Bilancio e Finanze, guida-
ta dalla Giunta Crocetta, l’Assessore Alessandro Baccei si
è deliberato per lavorare per la fuoriuscita di questi la-
voratori precari. Prima della Legge 27 si diceva che la
proroga c’era, c’erano anche le risorse finanziarie, alla
scadenza dei cinque anni il Comune doveva provvedere con
proprie risorse. Questo viene superato dalla Legge 27 è un
altro argomento che insieme al Segretario Generale avevamo
affrontato a Vicenza quando c’è stata l’Assemblea Nazionale
dell’ANCI con alcuni Sindaci siciliani assieme all’Assesso-
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re Baccei, dicendo che un ulteriore percorso era stato por-
tato avanti, cosa che poi si è verificata con il Decreto
Legislativo 75/2017 oltre alla Circolare della Madia, il
Decreto Madia che fra le altre cose rafforza quel ragiona-
mento che già era inserito nella Legge 27 che metteva a di-
sposizione  fino  all’ultimo  giorno  lavorativo  dei  nostri
precari le risorse economiche, quindi veniva anche bypassa-
ta la problematica legata alle risorse finanziarie dopo il
quinquennio che era previsto nella Legge del 2010. Detto
ciò ci sono alcuni passaggi essenziali, necessari, obbliga-
tori della dotazione organica a tutto quello che si vuole e
sono dei passaggi molto delicati. Stamattina fra le altre
cose abbiamo visto che c’erano anche molte incertezze fra i
Segretari Generali, fra i Sindaci che erano anche presente
sull’interpretazione corretta delle norme, perché bisogna
procedere con l’approvazione del Piano Triennale del Fabbi-
sogno del Personale, fare le delibere di stabilizzazione,
citando possibile, come si diceva decreti, direttive, cir-
colari esplicative, perché sono state anche emanate; finan-
ziarie dove vengono anche messe le risorse finanziarie e
quindi a favore di questi precari ed abbiamo visto che
c’era  tantissima  confusione  che  regnava  all’interno  di
quell’Assemblea. Detto ciò mi sembra che anche un pochetti-
no di confusione ci sia all’interno della nostra ammini-
strazione, perché qualcuno dice che c’è bisogno dei concor-
si pubblici, stamattina in maniera chiara l’Assessore ha
detto che per le categorie A, B, C e D non è previsto nem-
meno… nel senso che possono essere stabilizzati senza nem-
meno procedure concorsuali, su questo sono  stato chiaro
tant’è che si parla di continuità e stabilità delle risorse
finanziarie poste a carico della Regione Siciliana per tut-
ta la durata del rapporto di lavoro dei soggetti assunti a
tempo indeterminato Articolo 3, Comma 6 e Articolo 21 della
Legge Regionale 27/2016. È stata chiarissima dicendo che ci
sono determinati percorsi, sono percorsi sicuramente che
vanno individuati da Comune a comune e che il problema non
è un problema che riguarda soprattutto il nostro Comune, in
quanto, il fabbisogno di personale è maggiore rispetto a
quello che è il numero dei precari che bisogna stabilizza-
re. Faccio un esempio, il Comune di Alcamo è un esempio di-
verso rispetto a quello del Comune di Marsala, ci sono più
contrattisti rispetto a quella che è la disponibilità in
pianta organica. Mentre Marsala ha 250 contrattisti ed i
posti in pianta organica sono intorno a 370, significa che
possiamo stabilizzare tutti i 250 contrattisti ed in più
bisognerebbe bandire concorsi pubblici per arrivare a co-
prire gli altri 120 posti mancanti in pianta organica. Su
questo ritengo che anche il Consiglio, colleghi Capigruppo,
visto che ci saranno atti che devono essere approvato dallo
stesso Consiglio Comunale e considerato che sono anche va-
lutazioni e decisioni di carattere politico, ritengo che
sia a mio avviso doveroso chiedere all’Amministrazione la
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costituzione urgente di un tavolo tecnico, assieme al Diri-
gente dell’Ufficio Personale, assieme al Segretario Genera-
le, possibilmente anche assieme alle parti  sindacali in
presenza di tutti i Gruppi Consiliari in modo tale che si
stabilisce o stabiliamo assieme e stabiliremo anche le re-
gole della stabilizzazione quindi in un percorso che poi ci
vedrà successivamente protagonisti nell’approvare un atto
deliberativo di Consiglio Comunale che farà uscire fuori
dal Bacino del precariato tutti i lavoratori che ad oggi
sono stati precari e hanno vissuto nell’incertezza. Sono
argomenti che abbiamo più volte affrontato all’interno di
quest’aula consiliare, oggi che ci sono tutte le carte in
regola per uscire fuori da questo percorso di precariato
ritengo che sia doveroso, a mio avviso, quindi che anche il
Consiglio Comunale prima ancora che si arriva al preconfe-
zionamento di atti deliberativi che devono essere solo ra-
tificati, dia anche un proprio contributo ed un proprio ap-
porto all’interno di un tavolo tecnico. Questo è il mio
pensiero e lo volevo tranquillamente comunicare ai colleghi
Consiglieri e domani mattina farò partire una nota scritta
nei confronti dell’Amministrazione quello che in linea di
massima ho detto e ho anticipato in Consiglio Comunale lo
metterò per iscritto. Mi dispiace solo costatare che final-
mente il problema del precariato è stato risolto da un As-
sessore che non è siciliano, Assessore Baccei, attraverso
un tavolo di concertazione altre di dialogo con il Governo
Nazionale, cosa che mai era stato fatto, perché prima si
facevano le normative e poi si facevano impugnare, come se
la cosa più logica, come avevamo sempre detto e sostenuto
era quello di dialogare il Governo Nazionale con il Governo
Regionale in modo tale che si potesse bypassare gli ostaco-
li successivi. Mi dispiace che quanto fatto fino a stamat-
tina è stato dato merito all’Assessore Baccei, al Governa-
tore  Crocetta  anche  da  parte  dell’Assessore  Bernadette
Grasso, dicendo che il problema del precariato era stato
risolto in maniera chiara, adesso bisogna iniziare a defi-
nire, le leggi sono quelle e sono la Legge 27/2016 Legge
Regionale ed il Decreto Legislativo 75/2017 il cosiddetto
Decreto Madia. Detto questo, colleghi Consiglieri, se c’è
qualcuno che vuole intervenire, anche su quest’argomento ne
avete la facoltà. Prego Consigliere Vinci. 

CONSIGLIERE VINCI 
Grazie  Presidente,  signori  dell’Amministrazione,  signori
della Stampa. Presidente non fa che altro piacere ascoltare
le sue comunicazioni, avremmo avuto anche il piacere di es-
sere  presenti,  era  una  riunione  di  stamattina  presso
l’Assessorato era stata delineata, indicata, programmata,
ha  fatto  bene  che  lei  ha  partecipato  in  rappresentanza
dell’intera Assise, mi fa veramente un enorme piacere sape-
re anche ed apprendere dalle sue parole che le Categorie C
e D possono evitare anche di fare concorsi per evitare chi
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rimane dentro e chi fuori. Sappiamo  tutti perfettamente
dell’utilizzo di tutto questo personale che oggi è indi-
spensabile in tutti i comuni della Sicilia, a maggior ra-
gione  anche per la città di Marsala dove parecchie Catego-
rie C svolgono funzioni a tutti i livelli, anche i D per la
verità. Sono d’accordo con lei di notiziare il Consiglio
Comunale, che già l’ha fatto, chiedere anche all’Ammini-
strazione di concordare e cosa fare per il futuro, perché
da un pour parler nelle stanze non so se di questo palazzo
o l’altro palazzo  avevo sentito dire che ormai la linea
tracciata, il solco tracciato per le Categorie C e D era
quella dei concorsi. Se così non è e mi auguro che veramen-
te non sia così, ripeto, per evitare di mettere in imbaraz-
zo gente chemioterapie da anni svolgono il proprio ruolo,
all’interno dei settori che vengono utilizzati, mi fa vera-
mente piacere. Vorrei partecipare ogni qualvolta che si ri-
tiene opportuno quando si parla della tematica nella quali-
tà di capigruppo, se i colleghi mi delegano, vorrei parte-
cipare perché è una questione che da anni abbiamo sempre
affrontato. Che Baccei aveva lavorato bene in Sicilia, Pre-
sidente, che ce l’ha riconosciuto il nuovo Assessore fa
solo che piacere. È una persona che si raccordava bene con
il Governo Nazionale e che quindi ha trovato questo punto
d’incontro, lo riteniamo una persona valida,  un tecnico
all’interno della Giunta Crocetta che in cinque anni, pa-
recchie buche le ha fatte ma nel settore veramente ha fatto
bene, credo anche nel mondo della sanità. Grazie Presidente
e per i prossimi incontri vorrei essere presente ed invita-
to a partecipare. Se le disponibilità da parte mia non mi
consentiranno di partecipare ci sarà qualcuno del Gruppo,
il mio vice o altri, a prenderne parte. Grazie. 

PRESIDENTE STURIANO 
Assolutamente sì. Per onere di cronaca e quindi anche per
un fatto di correttezza sono stato invitato da un Gruppo di
precari storici del nostro Comune a presenziare ad una riu-
nione organizzata da una sede Sindacale, l’UGIL, la riunio-
ne si è tenuta presso MGL, organizzata da MGL, la riunione
si è tenuta presso la Sala Conferenze della Facoltà di in-
gegneria a Palermo e gli inviti erano stati estesi a tutti
gli Amministratori della Regione Siciliana. Della nostra
amministrazione non c’era nessuno in rappresentanza. C’era-
no diversi Segretari Generali presenti, la cosa che ha un
pochettino colpito che la chiarezza dei contenuti da parte
del nuovo Assessore alle Autonomie Locali, forse perché il
problema lo conosceva molto bene essendo già Sindaco di Ca-
pri Leone e deputato regionale dal 2012 al 2017 era molto
ma molto afferrata sull’argomento ed in maniera molto chia-
ra spesso le direttive venivano anche date ai Segretari Ge-
nerali che per la verità avevano anche diversi dubbi e cre-
do che sia legittimo, perché fino all’altro giorno, se non
ci fosse stato un incontro a Vicenza con l’Assessore Bac-
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cei, prima io ero convinto che dopo il quinquennio le ri-
sorse bisognava, così come diceva sempre il dottor Fiocca
che non voleva procedere alle stabilizzazioni, perché dal
sesto anno il Comune doveva mettere la cassa. Il problema è
stato superato con la Legge 27/2016 voluta da Baccei. Mi
dispiace che è stata data poca comunicazione e poca pubbli-
cità ad una norma, dopo trent’anni di lotte, una legge che
una fine risolveva il problema del precariato ha avuto poca
pubblicità. Questa cosa è un po’ anomala ma effettivamente
è così. Quindi stia tranquillo collega Vinci, ma anche gli
altri colleghi, io chiederò ufficialmente la costituzione
di un tavolo tecnico perché è giusto che ognuno di noi ven-
ga notiziato di quello si dovrà fare e quindi possiamo dare
anche un contributo ognuno di noi lo darà in una fase suc-
cessiva. Se non ci sono altri interventi e mi sembra che
non ci siano altri interventi, una comunicazione da parte
del Collega Arturo Galfano; prego collega Galfano. 

CONSIGLIERE GALFANO 
Grazie Presidente, colleghi Consiglieri, Assessori, stampa.
Condivido quanto detto dal collega Capogruppo Antonio Vin-
ci. Io ero a conoscenza di questa riunione, ero stato anche
avvisato ma purtroppo come lei sa per motivi familiari non
ho potuto partecipare e me ne rammarico. Come ha chiesto il
collega Vinci staremo a disposizione per le prossime riu-
nioni che si faranno. Colleghi mi sorge l’obbligo di comu-
nicarvi che questo Consiglio nella passata Consiliatura ed
anche in questa ha dato il suo grosso contributo affinché
arrivasse a Marsala la Nave Romana. Con piacere vi comunico
che il giorno 21 e quindi fra tre giorni saranno consegnati
i lavori per iniziare il montaggio, perché già sappiamo che
la ghiglia è qua ed anche gli altri pezzi, però mancavano i
fondi per il montaggio, i fondi sono arrivati, è stato fat-
to già l’incarico, se ne occuperà la ditta “Legni e… (paro-
la non chiara)… di Salerno, che è la ditta che ha fatto i
restauri, purtroppo già doveva iniziare qualche giorno fa,
ma per un problema tecnico del museo, per una messa in si-
curezza dpi un’ala del Museo non si è potuto fare, ma già i
lavori per la messa in sicurezza sono iniziati oggi e dure-
ranno qualche giorno, quindi molto probabilmente il giorno
21 saranno consegnati i lavori e magari saranno sospesi e
riprenderanno i primi di gennaio, ma ormai con certezza la
nave rimarrà qui, perché fino a qualche giorno fa c’erano i
nostri colleghi Consiglieri Trapanesi che ancora insisteva-
no per averla lì. Non si tratta di campanilismo ma il posto
ideale, perché andremmo a mettere la Nave Romana insieme al
relitto della Nave Punica e quindi sarebbe un Museo Archeo-
logico interessantissimo per tutto il Mediterraneo e non
solo per la Sicilia o per l’Italia. Ne approfitto ancora
per comunicarvi che avete appreso dalla stampa della sco-
perta fatta nella Chiesa della Madonna della Cava che pra-
ticamente dietro un muro, o meglio dietro un dipinto di San
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Girolamo  c’era  un’intercapedine  scoperta  per  pure  caso
dall’Associazione Archeologica del … (parola non chiara)…
Archeo Club mi pare che si chiama, comunque hanno messo la
sonda e si è vista un’immagine, l’immagine di un dipinto.
La Sovrintendenza è intervenuta e giustamente ci volevano
dei fondi per andare a rimuovere il dipinto davanti, essen-
do un affresco di notevole importanza e quindi con un’azio-
ne di restauro. Hanno deciso di chiamarmi per far interve-
nire il Consiglio Comunale e la Commissione Sport, Turismo
e Cultura. Io ho avuto tempo di avvisare la Presidente del-
la Commissione alla quale mi ha dato ampia disponibilità,
non c’è stato neanche il tempo di portarlo in Commissione
che è successo una cosa di bello, che una grossa Società,
Le Cantine Paolini di Marsala hanno deciso di dare un con-
tributo di 10.000,00 euro per il recupero di quest’immagine
che si trovava dietro quest’intercapedine. Ho messo in con-
tatto la cantina con il parroco della Chiesa Della Madonna
della Cava e sono iniziati i lavori. La prima fase del la-
voro del recupero è stato definito, sono venuti fuori dei
dipinti bellissimi e non entro nei particolari perché poi
sarà la stessa parrocchia a fare la conferenza stampa per
illustrare, comunque sento il dovere di avvisare i Consi-
glieri perché la Commissione si era messa a disposizione.
Il giorno 10 sarà rappresentata, perché dietro quell’imma-
gine abbiamo trovato un dipinto che si ritiene che fosse la
Madonna di Loreto datato 1536, addirittura qualcuno sostie-
ne che è una data anteriore e quindi cambierebbe tutta la
storia di Marsala. Durante i lavori, di fianco è venuto
fuori un altro dipinto, che rappresenta  un Vescovo, forse
si tratta di Sant’Agostino, queste sono opere importantis-
sime che grazie alla collaborazione di privati, perché è
difficile trovare dei finanziamenti, ancora una volta rin-
grazio le Cantine Paolini nella persona del Presidente, il
Professor Baiata. Quindi sono venuti fuori questi dipinti
che daranno lustro alla nostra città, anche come sappiamo
tutti che ricadono i 500 anni, Dottor Quercioli (?)la ri-
chiamo essendo lei il Priore della Chiesta dell’Addolorata,
anzi tanti auguri per la nuova nomina, ricorrono i 500 anni
della Patrona della nostra città e di conseguenza, senza
spingerli  oltre,  avremo  la  visita  del  Santo  Padre
nell’anno, quindi sarebbe opportuno ed ora mi rivolgo alla
mia Amministrazione definire quei lavori che noi abbiamo
nel  Piano  Triennale,  messo  una  somma  per  il  restauro
dell’Arco della Chiesa di San Michele, perché si trova pro-
prio di fronte alla Chiesa della Madonna Cava e quindi an-
drebbero a coincidere tutta una serie di cose. Abbiamo il
recupero del Dipinto, andremmo a recupere anche l’arco che
si trova di fronte e quindi sarebbe una bella cosa per la
nostra città. Questo era quanto vi dovevo anche perché poi
è giusto, poi per i particolari ci sarà una Conferenza
Stampa dove si diranno i vari particolari tecnici, perché
ripeto ci sono degli studiosi dove stanno analizzando, per-
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ché se l’anno è quello che si pensa ci sarà uno sconvolgi-
mento della storia della città. Grazie. 

Prelievo Punti dal Punto numero 79 al Punto numero 99 dell’Ordine

del Giorno 

PRESIDENTE STURIANO 
Grazie collega Galfano. Se non ci sono altre comunicazioni…
non ci sono altre comunicazioni partirei dall’ordine del
giorno dei lavori per cui siamo stati chiamati a delibere
in data odierna e chiedo al il consiglio di esprimersi su
una proposta di prelievo dai  punti che vanno dal 79 al 99,
sono tutta una serie di debiti fuori Bilancio che già sono
stati esitati dalla Commissione altre che hanno avuto pare-
ri favorevoli in quanto trattasi di debiti con sentenze
passate ingiudicate, tutte con sentenza tranne qualcuna ed
in quella dove non c’è la sentenza vorrei da parte del il
Presidente della Commissione… se è necessario qualche paro-
la in più su questi debiti a mio avviso bisogna spenderli.
Quindi chiedo all’aula di prelevare i punti che vanno  dal
numero 79 all’ordine del giorno al numero 99. Sulla propo-
sta possono intervenire due a favori e due contro. Se non
ci sono proposte d’intervento, mettiamo in votazione i pre-
lievi del Punto 79 al punto 99 per appello nominale. 
 
Il Segretario Comunale procede a votazione per appello no-
minale, a seguito del quale: 

Hanno votato sì n. 20 Consiglieri: Sturiano Vincenzo, Fer-
rantelli Nicoletta, Ferreri Calogero, Coppola Flavio, Mar-
rone Alfonso, Vinci Antonio, Meo Agata Federica, Sinacori
Giovanni,  Rodriquez  Mario,  Di  Girolamo  Angelo,  Cimiotta
Vito, Angileri Francesca, Alagna Walter, Milazzo Giuseppe,
Milazzo Eleonora, Galfano Arturo, Gandolfo Michele, Alagna
Luana,  Rodriquez Aldo, Coppola Alessandro. 

Sono assenti n. 10 Consiglieri: Alagna Oreste, Chianetta
Ignazio, Gerardi Guglielmo Ivan,  Cordaro Giuseppe, Arcara
Letizia, Nuccio Daniele, Ingrassia Luigia, Piccione Giusep-
pa Valentina, Genna Rosanna, Licari Linda. 

PRESIDENTE STURIANO
Sulla proposta di prelievo prendono parte alla votazione 20
Consiglieri Comunali su 30, quorum richiesto per l’approva-
zione del prelievo 11, la proposta viene approvata all’una-
nimità con venti votanti e venti voti favorevoli. Prego. 

CONSIGLIERE GALFANO 
Colleghi in quest’istante c’è arrivato il messaggio, forse
è arrivato anche a voi, è stato comunicato che il Collega
Cordaro ha lasciato la sala rianimazione ed è stato portato
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in Reparto e quindi è in fase di miglioramento e siamo tut-
ti contenti. 

PRESIDENTE STURIANO 
Passiamo al punto 79. 

Punto numero 79 all’Ordine del Giorno.

PRESIDENTE STURIANO 
“Riconoscimento  debito  fuori  Bilancio  nei  confronti  del
Signor Peraino Giusto – Sentenza del Giudice di Pace di
Marsala  numero  227/17”.  Presidente  Cimiotta  a  lei  la
parola. 

CONSIGLIERE CIMIOTTA 
Grazie Presidente. Si tratta di un debito fuori Bilancio a
seguito  di  sentenza  al  Giudice  di  Pace  divenuta
irrevocabile per euro 43,00. Ci sono i pareri Tecnico e
Contabile ed il parere anche della Commissione. Si trattava
di  un  annullamento  di  una  sanzione  amministrativa,  il
soggetto  proponeva  ricordo  al  Giudice  di  Pace  che
accoglieva il ricorso e condannava il Comune alla refusione
delle  spese  borsuali,  cioè  delle  spese  sostenute  in
giudizio per euro  43,00, c’è sentenza. 

PRESIDENTE STURIANO 
Non  ci  sono  interventi.  Volevo  mettere  in  votazione  il
problema è capire quanti colleghi sono usciti e quanti ne
sono  entrati,  per  un  problema  anche  di  celerità  volevo
mettere in votazione… è entrato il Collega Oreste Alagna, è
uscito il collega Coppola, è rientrato il collega Alfonso
Marrone. Procediamo per questa prima votazione per appello
nominale. 

Il Segretario Comunale procede a votazione per appello no-
minale, a seguito del quale: 

Hanno votato sì n. 19 Consiglieri: Sturiano Vincenzo, Ala-
gna Oreste, Ferrantelli Nicoletta, Ferreri Calogero, Coppo-
la Flavio, Marrone Alfonso, Vinci Antonio, Meo Agata Fede-
rica, Sinacori Giovanni, Rodriquez Mario, Coppola Alessan-
dro, Di Girolamo Angelo, Cimiotta Vito, Angileri Francesca,
Alagna Walter, Milazzo Giuseppe, Galfano Arturo, Gandolfo
Michele, Alagna Luana. 
Hanno votato astenuto n. 2 Consiglieri: Milazzo Eleonora,
Rodriquez Aldo.

Sono assenti n. 9 Consiglieri: Chianetta Ignazio, Gerardi
Guglielmo Ivan,  Cordaro Giuseppe, Arcara Letizia, Genna
Rosanna, Nuccio Daniele, Ingrassia Luigia, Piccione Giusep-
pa Valentina, Licari Linda. 
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PRESIDENTE STURIANO
Prendono parte alla votazione sul Debito iscritto al punto
79, 21 Consiglieri Comunali su 30, quorum richiesto per
l’approvazione  11.  Il  punto  79  viene  approvato
favorevolmente con 19 voti e 2 astenuti. Passiamo al punto
80. 

Punto numero 80 all’Ordine del Giorno.

PRESIDENTE STURIANO 
Punto 80, “Riconoscimento del debito fuori  Bilancio nei
confronti  dei  signori  Giorlando  Stefano  Giuseppe  e
Giorlando  Alessandro.  Sentenza  del  Giudice  di  Pace  di
Marsala la numero 228/2017. Prego Presidente Cimiotta. 

CONSIGLIERE CIMIOTTA 
Presidente Si tratta di un debito fuori bilancio sempre per
euro 43,00. Sentenza del Giudice di Pace numero 228/2017,
il debito è del 2015 e la Sanzione Amministrativa è stata
irrorata  nel  2015,  la  sentenza  è  del  2017.  È  sempre
l’annullamento di una sanzione Amministrativa, ci sono i
pareri tecnico e contabile, il parere della Commissione, la
sentenza è già passata ingiudicata. È di 43,00 nel 2015, da
una Sanzione Amministrativa opposta dalla parte. Il verbale
veniva  contestato  successivamente  e  veniva  notificato
presso  l’abitazione  del  soggetto,  ma  c’è  parte  della
giurisprudenza  che  prevede  che  nel  momento  in  cui  il
verbale viene notificato successivamente bisogna indicare
nel verbale qual è stata la motivazione per cui non si è
potuto  contestarlo  subito.  Questa  motivazione  non  era
indicata  e  quindi  il  Giudice  di  Pace  ha  annullato  il
verbale,  43,00  euro  sono  le  spese.  …  (intervento  fuori
microfono)…  Non  è  indicato  nella  sentenza  l’ammontare,
43,00 euro sono le spese vive, quelle che vengono sostenute
per depositare il ricorso.  

PRESIDENTE STURIANO 
Io vi invito colleghi a rimanere seduti il più possibile ed
acceleriamo le procedure. A questo punto  procediamo con
tutti per appello nominale. 

Il Segretario Comunale procede a votazione per appello no-
minale, a seguito del quale: 

Hanno votato sì n. 19 Consiglieri: Sturiano Vincenzo, Ala-
gna Oreste, Ferrantelli Nicoletta, Ferreri Calogero, Coppo-
la Flavio, Marrone Alfonso, Vinci Antonio, Meo Agata Fede-
rica, Sinacori Giovanni, Rodriquez Mario, Coppola Alessan-
dro, Di Girolamo Angelo, Cimiotta Vito, Angileri Francesca,
Alagna Walter, Milazzo Giuseppe, Galfano Arturo, Gandolfo
Michele, Alagna Luana.
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Hanno votato astenuto n. 2 Consiglieri: Milazzo Eleonora,
Rodriquez Aldo.

Sono assenti n. 9 Consiglieri: Chianetta Ignazio, Gerardi
Guglielmo Ivan,  Cordaro Giuseppe, Arcara Letizia, Genna
Rosanna, Nuccio Daniele, Ingrassia Luigia, Piccione Giusep-
pa Valentina, Licari Linda. 

PRESIDENTE STURIANO
Prendono parte alla votazione sul Punto 80 all’ordino del
giorno 21 Consiglieri Comunali su 30. Quorum richiesto per
l’approvazione 11, la proposta deliberativa viene adottata
con 19 voti favorevoli e 2 astenuti. Passiamo al punto 81. 

Punto numero 81 all’Ordine del Giorno 

PRESIDENTE STURIANO 
“Riconoscimento del debito fuori Bilancio nei confronti del
Signor Angileri Antonio, Sentenza del Giudice di Pace la
numero 205/2017. Prego Presidente. 

CONSIGLIERE CIMIOTTA 
Anche questo debito fuori Bilancio per euro 43,00 Sentenza
del Giudice di Pace numero 205/17. Anche in questo caso c’è
stata  un’opposizione  alla  sanzione  Amministrativa  ed  il
Giudice di Pace ha condannato il Comune a rifondere le
spese di rito in euro 43,00. Il debito risale al 2016, il
verbale di contravvenzione è stato rilevato nel 2016 e qui
c’era un difetto di notifica, nel senso che non è stato
notificato entro i 90 giorni previsti dalla Legge per cui è
stato annullato. Il Comune è stato condannato a versare
43,00 euro al soggetto che ha fatto il ricorso. 

PRESIDENTE STURIANO 
Vorrei capire se le 43,00 euro sono le spese per il ricorso
dinanzi al Giudice di Pace oppure il pagamento del verbale.

CONSIGLIERE CIMIOTTA 
No, sono le spese… 

PRESIDENTE STURIANO 
Sì,  le  spese  per  il  deposito  del  contributo  unificato,
praticamente. 

PRESIDENTE STURIANO 
Perfetto.  Se  non  ci  sono  interventi…  non  ci  sono
interventi,  mettiamo  in  votazione  per  appello  nominale,
prego Segretario. 

Il Segretario Comunale procede a votazione per appello no-
minale, a seguito del quale: 
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Hanno votato sì n. 17 Consiglieri: Sturiano Vincenzo, Ala-
gna Oreste, Ferrantelli Nicoletta, Ferreri Calogero, Coppo-
la Flavio, Marrone Alfonso, Vinci Antonio, Meo Agata Fede-
rica, Sinacori Giovanni, Rodriquez Mario, Coppola Alessan-
dro, Cimiotta Vito, Angileri Francesca, Alagna Walter, Mi-
lazzo Giuseppe, Galfano Arturo, Gandolfo Michele, Alagna
Luana. 

Hanno votato astenuto n. 2 Consiglieri: Milazzo Eleonora,
Rodriquez Aldo.

Sono assenti n. 10 Consiglieri: Chianetta Ignazio, Gerardi
Guglielmo Ivan,  Cordaro Giuseppe, Arcara Letizia, Di Giro-
lamo Angelo, Genna Rosanna, Nuccio Daniele, Ingrassia Lui-
gia, Piccione Giuseppa Valentina, Licari Linda. 

PRESIDENTE STURIANO
Prendono parte alla votazione sul Punto 81, 19 Consiglieri
Comunali su 30, Quorum richiesto per  l’approvazione 10;
l’atto deliberativo viene adottato con 17 voti favorevoli e
2 astenuti. Passiamo al punto 82. 

Punto numero 82 all’Ordine del Giorno 

PRESIDENTE STURIANO 
“Riconoscimento del Debito Fuori Bilancio nei confronti del
Signor Valenza Giovanni Umberto, Sentenza del Giudice di
Pace, numero 249/2107”. Prego Presidente Cimiotta. 

CONSIGLIERE CIMIOTTA 
Presidente,  anche  questa  è  di  43,00  euro,  Sentenza  del
Giudice di Pace passata ingiudicato numero 249/2017. Anche
in  questo  caso  è  un  annullamento  di  un  verbale  di
contravvenzione redatto dalla Polizia Municipale risalente
al 2016. Anche in questo caso veniva annullato il verbale e
condannato  il  Comune  a  rifondere  le  spese  borsuali  per
43,00 euro. 

PRESIDENTE STURIANO 
Quant’è il debito? 

CONSIGLICERE CIMIOTTA 
Sempre 43,00 euro. 

PRESIDENTE STURIANO 
Consigliere Rodriquez Aldo a lei la parola. 

CONSIGLIERE  RODRIQUEZ ALDO 
Grazie Presidente. Colleghi, Stampa, Assessore. Io non sono
voluto intervenire, perché non mi rendevo conto di questa
situazione sia in Commissione e sia qua in Aula. Non è il
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discorso delle 43,00 euro o meno, ma qui si sta dibattendo
su degli errori fatti ripetutamente, cioè non è che è un
solo verbale, ma qui stiamo parlando di diversi verbali.
Presidente della Commissione noi in Commissione ne abbiamo
discusso  abbastanza  di  questa  cosa,  avevamo  chiesto  la
presenza  del  Comandante  per  capire  se  si  sono  fatte
ulteriori modifica a questa cosa o per lo meno si sono
informati i Vigili su questi errori pacchiani. Presidente
gradirei  sapere  essere  era  il  caso  di  convocare  il
Comandante per farci spiegare il motivo per cui si sono
fatti  questi  verbali  e  poi  l’ulteriore  annullamento.
Capisco che sono cifre irrisorie, però sommandole credo che
qualche  danno  economico  all’Amministrazione  lo  nello
procurato. Grazie, Presidente. 

PRESIDENTE STURIANO 
Collega Rodriquez ritengo che questo è un lavoro per la sua
Commissione,  la  Commissione  Accessi  agli  atti.  Ci  sono
sentenze del Giudice di Pace e noi non possiamo non dare
corso  a  quello  che  è  il  dispositivo  di  una  sentenza,
diversamente aggraveremmo anche se sono cifre irrisorie di
danni erariali le casse del nostro Comune. Io sto dicendo
questo, considerato tutta una serie di spunti che verranno
fuori  nel  corso  del  dibattito  Consiliare  lei  ne  faccia
tesero di questo dibattito e convochi, se è necessario,
l’autorizzo ma lei non ha bisogno di autorizzazione per la
sua Commissione, proprio di convocare in  Commissione il
Comandante della Polizia Municipale ed avere delucidazioni
e chiarimenti se in autotutela potevano essere annullati
questi verbali o c’era bisogno del Giudice Di Pace che le
annullasse. Sono diritti di Segreteria e quindi sono delle
spese. Prego collega Cimiotta. 

CONSIGLIERE CIMIOTTA 
Convocheremo  poi  la  Dottoressa  Lupini  anche  nella
Commissione d’Indagine sui debiti fuori Bilancio per capire
un attimo come poter risolvere la questione. 

CONSIGLIERE RODRIQUEZ ALDO 
Anche perché ci accorgeremo che saranno altri di questa
portata. 

PRESIDENTE STURIANO 
Assolutamente sì. Se nessuno chiede di intervenire mettiamo
in  votazione  il  punto  82  per  appello  nominale,  prego
Segretario. 

Il Segretario Comunale procede a votazione per appello no-
minale, a seguito del quale: 

Hanno votato sì n. 17 Consiglieri: Sturiano Vincenzo, Ala-
gna Oreste, Ferrantelli Nicoletta, Ferreri Calogero, Coppo-
la Flavio, Marrone Alfonso, Vinci Antonio, Meo Agata Fede-
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rica, Sinacori Giovanni, Rodriquez Mario, Coppola Alessan-
dro, Cimiotta Vito, Angileri Francesca, Alagna Walter, Mi-
lazzo Giuseppe, Galfano Arturo, Gandolfo Michele, Alagna
Luana. 

Hanno votato astenuto n. 2 Consiglieri: Milazzo Eleonora,
Rodriquez Aldo.

Sono assenti n. 9 Consiglieri: Chianetta Ignazio, Gerardi
Guglielmo Ivan,  Cordaro Giuseppe, Arcara Letizia, Di Giro-
lamo Angelo, Genna Rosanna, Nuccio Daniele, Ingrassia Lui-
gia, Piccione Giuseppa Valentina, Licari Linda. 

PRESIDENTE STURIANO
Prendono parte alla votazione sul Punto 82 all’Ordine del
Giorno 19 Consiglieri Comunali su 30, quorum richiesto per
l’approvazione 10, l’atto deliberavo viene adottato con 17
voti favorevoli  e 2 astenuti. Passiamo al punto 83. 

Punto numero 83 all’Ordine del Giorno 

PRESIDENTE STURIANO 
“Riconoscimento del debito fuori Bilancio nei confronti del
signor Maggio Giuseppe, sentenza del Giudice di Pace di
Marsala la numero 56/2017”. 

CONSIGLIERE CIMIOTTA 
Grazie Presidente. Si tratta di un debito fuori Bilancio di
euro 334,82 Sentenza del Giudice di Pace numero 56/2017
divenuta  esecutiva.  In  questo  caso  il  Giudice  di  Pace
annullava  il  verbale  di  contravvenzione  elevato  dalla
Polizia Municipale del 15 settembre 2014 e condannava il
Comune a rifondere non solo le spese di rito ma anche le
spese legali per compensi del difensore del Maggio. Quindi,
a  seguito  della  sentenza  diventata  ormai  esecutiva  il
Comune è obbligato a pagare la somma di 334,82. Era un
verbale per la violazione all’articolo 141, Comma 3. La
Polizia  Municipale  a  seguito  di  questo  sinistro  aveva
attribuito la responsabilità del sinistro ad un soggetto
che con il ricorso e poi portando dei testimoni in giudizio
ha dimostrato la responsabilità del sinistro non era sua ma
era  dell’altro  conducente  e  quindi  ha  chiesto
l’annullamento del verbale. … (intervento fuori microfono)…
con le spese legali, di 334,82. La sentenza ha i pareri. 

PRESIDENTE STURIANO 
Ci sono interventi? Non ci sono interventi, procediamo con
la votazione per appello nominale, prego Segretario. 

Il Segretario Comunale procede a votazione per appello no-
minale, a seguito del quale: 
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Hanno votato sì n. 17 Consiglieri: Sturiano Vincenzo, Ala-
gna Oreste, Ferrantelli Nicoletta, Ferreri Calogero, Coppo-
la Flavio, Marrone Alfonso, Vinci Antonio, Meo Agata Fede-
rica, Sinacori Giovanni, Rodriquez Mario, Coppola Alessan-
dro, Cimiotta Vito, Angileri Francesca, Alagna Walter, Mi-
lazzo Giuseppe, Galfano Arturo, Gandolfo Michele, Alagna
Luana. 

Hanno votato astenuto n. 2 Consiglieri: Milazzo Eleonora,
Rodriquez Aldo.

Sono assenti n. 9 Consiglieri: Chianetta Ignazio, Gerardi
Guglielmo Ivan,  Cordaro Giuseppe, Arcara Letizia, Di Giro-
lamo Angelo, Genna Rosanna, Nuccio Daniele, Ingrassia Lui-
gia, Piccione Giuseppa Valentina, Licari Linda. 

PRESIDENTE STURIANO
Prendono parte alla votazione sul punto 83, 19 Consiglieri
Comunali su 30. Quorum richiesto per l’approvazione 10, la
proposta  viene  adottata  con  17  voti  favorevoli  e  2
astenuti. Passiamo al  Punto 84. 

Punto numero 84 dell’Ordine del Giorno 

PRESIDENTE STURIANO 
Riconoscimento del debito fuori Bilancio, nei confronti del
signor  Genna  Antonino,  sentenza  del  Giudice  di  Pace  di
Marsala la numero 284/2017. Prego Presidente Cimiotta. 

CONSIGLIERE CIMIOTTA 
Grazie Presidente. In questo caso si tratta di una sentenza
del Giudice di Pace l’ammontare del Debito è di euro 43,00.
Sentenza del Giudice di Pace 284/2017 è sempre una sanzione
amministrativa opposta dal Soggetto ed il Giudice di Pace
con sentenza annullava la sanzione e questa è come quelle
precedenti nel senso che non veniva motivato l’immediata
contestazione della sanzione e quindi il  verbale veniva
annullato ed il Comune veniva condannato a pagare soltanto
le spese vive sostenuti in euro 43,00. Ci sono interventi
sul punto 84? No! Segretario procediamo con la votazione
per appello nominale. 
Il Segretario Comunale procede a votazione per appello no-
minale, a seguito del quale: 

Hanno votato sì n. 17 Consiglieri: Sturiano Vincenzo, Ala-
gna Oreste, Ferrantelli Nicoletta, Ferreri Calogero, Coppo-
la Flavio, Chianetta Ignazio, Marrone Alfonso, Meo Agata
Federica, Sinacori Giovanni, Rodriquez Mario, Coppola Ales-
sandro, Cimiotta Vito, Angileri Francesca, Alagna Walter,
Milazzo Giuseppe, Galfano Arturo, Gandolfo Michele, Alagna
Luana. 
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Hanno votato astenuto n. 2 Consiglieri: Milazzo Eleonora,
Rodriquez Aldo.

Sono assenti n. 9 Consiglieri: Gerardi Guglielmo Ivan, Vin-
ci Antonio,  Cordaro Giuseppe, Arcara Letizia, Di Girolamo
Angelo, Genna Rosanna, Nuccio Daniele, Ingrassia Luigia,
Piccione Giuseppa Valentina, Licari Linda. 

PRESIDENTE STURIANO
Prendono parte alla votazione sul punto 94 all’Ordino del
giorno 19 Consiglieri Comunali su 30. Quorum richiesto per
l’approvazione 10, la proposta deliberava viene adottata
favorevolmente  con  17  voti  favorevoli  e  due  astenuti.
Passiamo al punto 85. 

Punto numero 85 all’Ordine del Giorno

PRESIDENTE STURIANO 
Riconoscimento debito fuori Bilancio nei confronti della
signora Cocchiara Valeria. Sentenza del Giudice di Pace di
Marsala, la numero 285/2017. Prego Presidente Cimiotta. 

CONSIGLIERE CIMIOTTA 
Grazie  Presidente.  Debito  fuori  Bilancio  nei  confronti
della  signora  Cocchiara  Valeria,  per  euro  250,00…  anzi
307,39. Sentenza del Giudice di Pace divenuta irrevocabile,
opposizione alla Sanzione Amministrativa in questo caso c’è
stato al ritardo nella notifica della Sanzione e quindi
oltre i 90 giorni previsti ed il Giudice di Pace in questo
caso ha condannato il Comune anche al Pagamento delle spese
di rito, quindi, il totale è 307,39. 

PRESIDENTE STURIANO 
Ci sono interventi sul punto 85? Se non ci sono interventi
mettiamo in votazione per appello nominale il Punto 85,
Segretario. 
Il Segretario Comunale procede a votazione per appello no-
minale, a seguito del quale: 

Hanno votato sì n. 16 Consiglieri: Sturiano Vincenzo, Ala-
gna Oreste, Ferrantelli Nicoletta, Ferreri Calogero, Coppo-
la Flavio, Vinci Antonio, Meo Agata Federica, Sinacori Gio-
vanni, Rodriquez Mario, Coppola Alessandro, Cimiotta Vito,
Angileri Francesca, Alagna Walter, Milazzo Giuseppe, Galfa-
no Arturo, Gandolfo Michele, Alagna Luana. 

Hanno votato astenuto n. 2 Consiglieri: Milazzo Eleonora,
Rodriquez Aldo.

Sono assenti n. 9 Consiglieri: Marrone Alfonso, Chianetta
Ignazio, Gerardi Guglielmo Ivan,  Cordaro Giuseppe, Arcara
Letizia, Di Girolamo Angelo, Genna Rosanna, Nuccio Daniele,
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Ingrassia Luigia, Piccione Giuseppa Valentina, Licari Lin-
da. 

PRESIDENTE STURIANO
Prendono parte alla votazione sul punto 85, 18 Consiglieri
Comunali su 30. Quorum richiesto per  l’approvazione 10.
L’atto deliberativo viene adottato con 16 voti favorevoli e
2 astenuti. Passiamo al punto 86. 

Punto numero 86 all’Ordine del Giorno 

PRESIDENTE STURIANO 
Riconoscimento  del  debito  fuori  Bilancio  nei  confronti
della Signora Genna Isabella. Sentenza del Giudice di Pace
di Marsala, numero 336/2017. Prego, Presidente. 

CONSIGLIERE CIMIOTTA 
Presidente si tratta sempre di un debito fuori bilancio per
euro 43.00. Sentenza del Giudice di Pace numero 336/2017,
divenuta irrevocabile e ci sono i pareri del Revisori del
Conto  ed  anche  il  parere  tecnico  favorevole,  il  parere
della  Commissione.  Anche  in  questo  caso  si  tratta  di
un’opposizione  alla  Sanzione  Amministrativa  che  è  stata
annullata dal Giudice di Pace e poi condannava il Comune al
solo  pagamento  delle  spese  borsuali  liquidate  in  euro
43,00. 

PRESIDENTE STURIANO 
L’Importo? 

CONSIGLIERE CIMIOTTA 
DI 43,00. 

PRESIDENTE STURIANO 
Perfetto. Non ci sono interventi e quindi procediamo con la
votazione  per  appello  nominale,  prego  Segretario.  La
votazione è ammessa solo all’interno dell’Aula Consiliare,
su questo sono chiaro, non è ammesso che si voti fuori
dall’aula. 

Il Segretario Comunale procede a votazione per appello no-
minale, a seguito del quale: 

Hanno votato sì n. 16 Consiglieri: Sturiano Vincenzo, Ala-
gna Oreste, Ferrantelli Nicoletta, Ferreri Calogero, Coppo-
la Flavio, Chianetta Ignazio, Meo Agata Federica, Sinacori
Giovanni,  Rodriquez  Mario,  Coppola  Alessandro,  Cimiotta
Vito, Alagna Walter, Milazzo Giuseppe, Galfano Arturo, Gan-
dolfo Michele, Alagna Luana. 

Hanno votato astenuto n. 1 Consiglieri: Milazzo Eleonora.
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Sono assenti n. 13 Consiglieri: Marrone Alfonso, Vinci An-
tonio, Gerardi Guglielmo Ivan,  Cordaro Giuseppe, Arcara
Letizia, Di Girolamo Angelo, Genna Rosanna, Angileri Fran-
cesca, Nuccio Daniele, Ingrassia Luigia, Piccione Giuseppa
Valentina, Licari Linda, Rodriquez Aldo. 

PRESIDENTE STURIANO
Prendono parte alla votazione sul Punto 86, 17 Consiglieri
Comunali  su  30;  quorum  richiesto  per  l’approvazione  9,
l’atto deliberavo viene adottato favorevolmente con 16 voti
ed un astenuto. Passiamo al Punto 87. 

Punto numero 87 all’Ordine del Giorno 

PRESIDENTE STURIANO 
Riconoscimento  del  Debito  fuori  Bilancio  nei  confronti
della signora Cudia Manuela, Sentenza del Giudice di Pace
di Marsala la numero 368/2017. Prego Presidente Cimiotta. 

CONSIGLIERE CIMIOTTA 
Grazie Presidente. Si tratta di una sentenza del Giudice Di
Pace  la  numero  368/2017,  l’importo  del  debito  è  429,67
euro.  Anche  in  questo  caso  c’è  stato  l’annullamento  da
parte del Giudice di Pace del verbale di contestazione di
una cartella esattoriale. Il ricorso era stato fatto nei
confronti sia della … (parola non chiara)… sia del Comune
di Marsala. Sostanzialmente la ricorrente aveva già versato
la somma che poi ha portato all’iscrizione al ruolo della
cartella  esattoriale,  quindi  il  verbale  era  già  stato
pagato, ma poi è stata fatta una cartella esattoriale su
quel Verbale. Per cui il Giudice di Pace annullava sia la
Cartella Esattoriale che il precedente verbale e condannava
il Comune alla refusione delle spese sostenute nonché alle
spese per compensi professionali, per un ammontare totale
di 429,67. 

PRESIDENTE STURIANO 
Ci sono interventi colleghi? No! Mettiamo in votazione per
appello nominale, Segretario. 

Il Segretario Comunale procede a votazione per appello no-
minale, a seguito del quale: 

Hanno votato sì n. 18 Consiglieri: Sturiano Vincenzo, Ala-
gna Oreste, Ferrantelli Nicoletta, Ferreri Calogero, Coppo-
la Flavio, Chianetta Ignazio, Marrone Alfonso, Meo Agata
Federica, Rodriquez Mario, Coppola Alessandro, Di Girolamo
Angelo, Cimiotta Vito, Angileri Francesca, Alagna Walter,
Milazzo Giuseppe, Galfano Arturo, Gandolfo Michele, Alagna
Luana. 

Hanno votato astenuto n. 1 Consiglieri: Milazzo Eleonora.
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Sono assenti n. 11 Consiglieri: Vinci Antonio, Gerardi Gu-
glielmo Ivan,  Cordaro Giuseppe, Sinacori Giovanni, Arcara
Letizia, Genna Rosanna, Nuccio Daniele, Ingrassia Luigia,
Piccione Giuseppa Valentina, Licari Linda, Rodriquez Aldo. 

PRESIDENTE STURIANO
Prendono parte alla votazione sul Punto 87, 19 Consiglieri
Comunali su 30, quorum richiesto per l’adozione 10. L’atto
deliberativo  viene  adottato  favorevolmente  con  18  voti
favorevoli e 1 astenuto. Passiamo al punto 88. 

Punto numero 88 all’Ordine del Giorno 

PRESIDENTE STURIANO 
Riconoscimento del debito fuori Bilancio nei confronti del
signor Peraino Francesco. Sentenza del Tribunale di Marsala
numero  400/2017,  iscritta  al  numero  1578/2016.  Prego
Presidente Cimiotta. 

CONSIGLIERE CIMIOTTA 
Grazie Presidente. Si tratta di una sentenza del Tribunale
di  Marsala,  l’importo  del  debito  è  di  euro  2.358,50.
Sostanzialmente qui abbiamo sentito in Commissione Bernardo
Triolo,  si  tratta  la  sentenza  di  un  annullamento  di
un’ordinanza di ingiunzione la numero 1578 del 2016. C’è
stato  un  difetto  nell’identificazione  del  soggetto
destinatario di quest’ordinanza a seguito di  un verbale
fatto dai Carabinieri di Petrosino… un accertamento fatto
dai Carabinieri di Petrosino e da parte anche dell’Ufficio
Veterinario dell’ASP di Trapani. Spiego in breve, è stata
trovata una carcassa di un equino su un terreno che si
riteneva fosse di proprietà del soggetto che era stato già
trovato  all’interno  di  questo  terreno  e  quindi  poi
successivamente la notifica dell’ordinanza è stata fatta a
quel soggetto che però poi si è scoperto non essere il
proprietario del terreno e quindi non  poteva rispondere
della sanzione. Abbiamo convocato il Segretario Generale
per  capire  perché  l’ordinanza  era  stata  notificata  dal
Comune di Marsala, questo dipende dal fatto che il terreno
si trovava in territorio Marsalese. Quindi, la sentenza è
esecutiva, è del Tribunale, ci sono i pareri favorevoli.
L’importo è di 2.358,50. … (intervento fuori microfono)… a
2.000,00  euro  si  arriva  direttamente  con  la  sentenza,
l’importo  che  era  stato  ingiunto  al  soggetto  era  di
11.836,00 che ovviamente non deve pagare e quindi non gli
spettano. Oltre a questo il Comune è stato condannato al
pagamento  delle  spese  di  vita  che  poi  sono  state
quantificate  direttamente  dal  Giudice  in  Sentenza,  in
1.700,00  euro  oltre  le  spese  forfettarie,  oneri  ed
accessori,  quindi  Iva,  etc.  C’è  stato  un  errore  nella
notifica di quest’ordinanza, però l’errore non  è dipeso
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dall’Amministrazione ma dai soggetti che avevano fatto il
primo accertamento e cioè i Carabinieri di Petrosino e poi
l’ASP di Trapani. Ci sono i pareri. 

PRESIDENTE STURIANO 
C’è  una  sentenza  e  quindi  c’è  poco  da  fare.  Prego
Consigliere Vinci. 

CONSIGLIERE VINCI 
Grazie  Presidente.  È  veramente  strano  oggi  dopo  anni
riconoscere  questo  debito  fuori  bilancio  e  non  pagarlo
perché c’è una sentenza e quindi va pagato. Con i moderni
sistemi, ma non da sora, ma da almeno dieci anni basta
eseguire  attraverso  Internet,  penso  che  l’istituzione
comune, Carabiniere o ASPRI, hanno gli uffici con i quali
mi posso collegare al SISTER, dove in questo Sister esce il
foglio  di  mappa,  particella,  la  ditta  intestataria  e
quant’altro, almeno ché non ci sia una voltura catastale
non  aggiornata  ed  è  stata  notificata  al  vecchio
proprietario ed allora la cosa cambia. Però mi sembra di
aver capito di una notifica al vecchio proprietario che a
seguito di un successivo rogito ha cambiato la proprietà. È
veramente ridicolo, come per la verità è anche ridicolo per
quest’Assise,  Questo  Consiglio  Comunale,  tutta  la
Commissione  Bilancio  di  votare  diversi  debiti  fuori
Bilancio per  i  famosi  43,00 euro  che  a  nostro modo  di
vedere, secondo me dobbiamo rivedere la normativa o fare
qualche  Regolamento  perché  si  potevano  perfettamente
annullare in autotutela evitando di venire qui in Consiglio
Comunale, dopo la trafila delle varie Commissione e dopo la
trafila  che  il  Cittadino  si  vede  trascinato  o  trascina
quest’Assise ad una votazione, ad al deliberato dopo anni
per solo  43,00  euro.  È veramente  assurdo,  non  so se  i
Cittadini sanno di che cosa parliamo, ma se si può fare
qualcosa, Presidente , intestiamoci qualcosa, evitiamo che
il  debito  di  43,00  euro  viene  riconosciuto  da  questo
Consiglio Comunale, ma a monte c’è una spesa non so di
quanti euro tra Commissioni, tempo perso dei vari soggetti
interessati e quant’altro. 

PRESIDENTE STURIANO 
Collega Walter Alagna, prego. 

CONSIGLIERE ALAGNA WALTER
Signor  Presidente,  Colleghi  Consiglieri,  Assessore  io
voglio  rappresentare,  come  dire,  la  volontà  dell’aula
consiliare per ciò che concerne i debiti fuori bilancio.
Quest’Assise,  signor  Presidente  ha  fatto  sì  che  si
producesse una Commissione di merito per  la valutazione
dell’operato e per la verifica dei debiti fuori Bilancio
proprio per quello che diceva il Collega Rodriquez che poco
fa è intervenuto sul debito Fuori bilancio  di 44,00 euro e
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su quello che stava prontamente dicendo il Collega Vinci
che  si  soffermava  sull’indisponibilità  mentale  del  il
consiglio Comunale nel dover ricorrere ad ulteriori spese
ed  ulteriori  balzelli  per  una  attenta  attività  di
attenzione da parte degli Uffici, da parte di quegli organi
che  dovrebbero  attenzionare  meglio  le  varie  procedure
amministrative. Nel fatto specifico, signor Presidente, mi
permetto di ricordare a lei ed all’aula che il debito fuori
bilancio dipende da un’attività investigativa che  non è
stata posta dalla Polizia Municipale ma  bensì dall’ASP.
Quindi è l’ASP che di fatto ci ha passato le carte per dire
“Operate  in  questo  modo”,  se  errore  ci  fu,  signor
Presidente, quello è da far addebitare all’ASP e non certo
alla  Polizia  Municipale.  Il  lavoro  certosino  che  si  fa
nelle Commissioni evidenzia, così come signor Presidente, è
stato evidenziato ed io lo ricordo perché ero presente nei
lavori del debito fuori Bilancio di cui stiamo parlando e
quindi pone l’attenzione dell’organo inquirente che poi è
la  Corte  dei  Conti  dicendo:  “Guarda  c’è  questa
problematica, ci sono questi appunti da dover verificare
per andare a determinare chi è il colpevole in quell’atto
Amministrativo”. in tutto ciò signor Presidente intervengo
per evitare che poi qualche collega si alza e dice: “Ma è
inutile che noi andiamo a…” stiamo già provvedendo, perché
in autotutela così come diceva il Collega Vinci si può
operare e credo che anche il Comando di Polizia Municipale
stia già operando in tal senso, mettendo a disposizione dei
cittadini  che  ne  fanno  richiesta  anche  un  modello  per
l’autotutela  e  verificarne  la  bontà  dell’atto
amministrativo e così il cittadino stesso, non c’è bisogno
che vada a fare causa al Comune o si rivolga al Giudice di
Pace  per  aver  riconosciuto  un  diritto  che  già  può  far
valere attraverso gli organi della burocrazia. 

PRESIDENTE STURIANO 
Grazie Consigliere Alagna. Ci sono altri interventi, no.
Procediamo con la votazione per appello nominale sul punto
88. 

Il Segretario Comunale procede a votazione per appello no-
minale, a seguito del quale: 

Hanno votato sì n. 18 Consiglieri: Sturiano Vincenzo, Ala-
gna Oreste, Ferrantelli Nicoletta, Coppola Flavio, Chianet-
ta Ignazio, Marrone Alfonso, Vinci Antonio, Meo Agata Fede-
rica, Rodriquez Mario, Coppola Alessandro, Di Girolamo An-
gelo, Cimiotta Vito, Angileri Francesca, Alagna Walter, Mi-
lazzo Giuseppe, Galfano Arturo, Gandolfo Michele, Alagna
Luana. 

Hanno votato astenuto n. 1 Consiglieri: Milazzo Eleonora.
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Sono assenti n. 11 Consiglieri: Ferreri Calogero, Gerardi
Guglielmo Ivan, Sinacori Giovanni,  Cordaro Giuseppe, Arca-
ra Letizia, Genna Rosanna, Nuccio Daniele, Ingrassia Lui-
gia, Piccione Giuseppa Valentina, Licari Linda, Rodriquez
Aldo. 

PRESIDENTE STURIANO
Prendono parte alla votazione sul punto 88, 19 Consiglieri
Comunali su 30. Quorum richiesto per  l’approvazione 10,
l’atto deliberativo viene adottato favorevolmente con 18
voti ed un astenuto. Passiamo al punto 89. 

Punto Numero 89 all’Ordine del Giorno 

PRESIDENTE STURIANO 
Riconoscimento  del  debito  Fuori  Bilancio  nei  confronti
dell’Agenzia  delle  Entrate  di  Marsala  per  imposta  di
Registrazione  relativo  all’esecuzione  mobiliare  numero
67/2017,  emessa  dal  Tribunale  derivante  dalla  Sentenza
Civile  numero  448/2016  ASD,  Unione  Sportiva  Panatletico
Marsala. Prego Presidente Cimiotta. 

CONSIGLIERE CIMIOTTA 
Grazie Presidente. Questo è un debito fuori Bilancio per
5.150,50 euro. Si tratta di un’imposta di registrazione di
una sentenza a seguito di Sentenza del Tribunale di Marsala
nella causa tra il Comune ed il Panatletico. A seguito
della sentenza la Società Panatletico ha fatto pervenire un
pignoramento  mobiliare  e  queste  sono  le  spese  di
registrazioni  della  sentenza  esecutiva  che  ammontano  ad
euro 5.150,50 quindi il debito è nei confronti dell’Agenzia
delle Entrate. … (intervento fuori microfono)… Questa è la
casa Panatletico che nasce credo nel 2012, il contezioso. 

CONSIGLIERE 
Presidente l’importo di quant’è? 

CONSIGLIERE CIMIOTTA 
Questo è l’importo dell’F23, che è per la Registrazione
della sentenza esecutiva  e sono 5.150 poi successivamente
c’è il debito derivante dalla sentenza, altro debito fuori
Bilancio. Questo è di 5.150 e quello successivo, poi lo
vediamo,  ma  è  di  50.000,00  euro.  Questa  qui  è  solo
l’imposta  di  registrazione  che  è  5.150,00  poi  facciamo
l’altro. 

PRESIDENTE STURIANO 
Questo è il primo debito, poi c’è il 90 che è un debito
successivo sempre attinente alla stessa materia, quindi lo
tratteremo  successivamente,  queste  sono  solo  spese  di
registrazione. Se non ci sono altri interventi metterei in

26Consiglio Comunale del 18/12/2017



votazione  il  punto  89.  Prego  Segretario  per  appello
nominale. 

Il Segretario Comunale procede a votazione per appello no-
minale, a seguito del quale: 

Hanno votato sì n. 18 Consiglieri: Sturiano Vincenzo, Ala-
gna Oreste, Ferrantelli Nicoletta, Coppola Flavio, Chianet-
ta Ignazio, Marrone Alfonso,  Meo Agata Federica, Sinacori
Giovanni, Rodriquez Mario, Coppola Alessandro, Di Girolamo
Angelo, Cimiotta Vito, Angileri Francesca, Alagna Walter,
Milazzo Giuseppe, Galfano Arturo, Alagna Luana. Licari Lua-
na.

Hanno votato astenuto n. 1 Consiglieri: Milazzo Eleonora.

Hanno votato contrario n. 1 Consiglieri: Gandolfo Michele. 

Sono assenti n. 10 Consiglieri: Ferreri Calogero, Vinci An-
tonio, Gerardi Guglielmo Ivan,  Cordaro Giuseppe, Arcara
Letizia, Genna Rosanna, Nuccio Daniele, Ingrassia Luigia,
Piccione Giuseppa Valentina, Rodriquez Aldo. 

PRESIDENTE STURIANO
Prendono parte alla votazione sul Punto 89, 20 Consiglieri
Comunali su 30. Quorum richiesto per l’adozione dell’atto
deliberativo 11. L’atto deliberativo viene approvano con 17
voti  favorevoli,  1  contrario  e  2  astenuti.  Passiamo  al
punto 90. 

Punto numero 90 all’Ordine del Giorno      

PRESIDENTE STURIANO 
Riconoscimento  del  debito  fuori  bilancio  nei  confronti
dell’Associazione Sportiva Dilettantistica Unione Sportiva
Panatletico, giudizio pendente davanti alla Corte d’Appello
di  Palermo,  sentenza  numero  448/2016.  Prego  Presidente
Cimiotta. 

CONSIGLIERE CIMIOTTA 
Grazie Presidente. Questo è un debito fuori Bilancio per
euro 50.000.00. Si tratta di una sentenza del Tribunale di
Marsala, la numero 448/2016 nei confronti dell’Associazione
Sportiva  Panatletico  e  c’è  l’appello  in  corso,  però  la
Corte d’Appello ha sospeso la sentenza di primo grade in
parte. Cioè, ha ritenuto che dev’essere sospesa la somma
eccedente, i 50.000,00 euro. Quindi i 50.000,00 euro sono
già esecutivi per la somma richiesta che poi il totale
sarebbe di 140.000,00 euro si dovrà attendere l’esito della
Sentenza della Corte d’Appello, però per 50.000,00 euro la
sentenza  è  già  esecutiva  e  per  altro  collegandomi  al
precedente  debito  era  già  stato  fatto  un  pignoramento
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mobiliare presso la Tesoreria del Comune che poi ha avuto
esito negativo. 

CONSIGLIERE GANDOLFO 
Posso Presidente? 

PRESIDENTE STURIANO 
Prego Consigliere Gandolfo. 

CONSIGLIERE GANDOLFO 
Sul punto io vorrei ascoltare il Dirigente perché ricordo
che all’epoca la Panalletico era disponibile ad un accorgo
con l’Amministrazione ed il Dirigente dell’epoca  non ha
voluto accogliere la richiesta della Panatletico. Il fatto
grave è siamo arrivati al pagamento di questa somma che
sicuramente  andrà  ben  oltre  i  50.000,00  euro.  Prima  di
entrare nel merito o io volevo ascoltare il Dirigente e
pongo una questione pregiudiziale su questo, Presidente. 

PRESIDENTE STURIANO 
Lei  pone  una  pregiudiziale  e  ritengo  che  possa  essere
legittima. Ricordo perfettamente come ha detto lei, forse
all’epoca è stata anche notificata a tutti i Consiglieri
Comunali,  una  richiesta  di  transazione  da  parte  della
Panatletico, non si capisce come mai non ha avuto seguito,
dico  non  so  se  siamo  ancora  nelle  condizioni  ti  poter
chiudere  transattivamente  o  meno.  …(Intervento  fuori
microfono)… il questo non lo so, non sono nelle condizioni,
potremmo parlare. Vediamo che già c’è una sentenza di Primo
grado che condanna la Pubblica Amministrazione al pagamento
solo parziale, da non dimenticare come dice poi il mio
collega e Presidente Arturo Galfano che ci sono anche le
spese di registrazione delle sentenze che poi spesso sono
anche migliaia e migliaia di euro, quindi sono valutazioni
che  vanno  anche  fatte.  Sulla  pregiudiziale  del  collega
Gandolfo,  due  a  favore  e  due  contro.  Cioè,  la  sua
pregiudiziale è quella di chiedere l’approvazione dell’atto
deliberativo in presenza del Dirigente del Settore, giusto
collega Gandolfo? 

CONSIGLIERE CIMIOTTA 
Io ritengo che il Dirigente arrivati a questo punto abbia
ben poco da dirci. Cioè, ci può dire qual è stato l’iter e
perché non ha accettato la transazione, ma c’è una sentenza
esecutiva ed un pignoramento presso la Tesoreria per cui mi
sembra  superfluo  ascoltarlo.  Non  capisco…,  possiamo
ascoltarlo.

CONSIGLIERE GANDOLFO 
Io  propongo  di  accantonare  l’atto  ed  eventualmente
trattarlo  nella  prossima  seduta,  preventivamente  volevo
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ascoltare il Dirigente, perché se ci sono responsabilità da
parte del Dirigente è giusto sottolineare chi ha sbagliato.

PRESIDENTE STURIANO 
Consiglieri c’è un problema anche di  carattere tecnico,
anche qui non voglio che il Consiglio ed i Consiglieri
presenti si assumono delle responsabilità. Se questo debito
fuori  bilancio  non  viene  autorizzato  entro  fine  anno,
Segretario  Generale  ,  visto  chemioterapie  lei  è  anche
direttore di Ragioneria. 

SEGRETARIO GENERALE
Non lo possiamo impegnare. 

PRESIDENTE STURIANO 
Non  può  impegnare  la  somma,  rischieremo  di  avere
un’esecuzione forzata con un aggravio ulteriore di spese da
parte dell’Ente. 

CONSIGLIERE GANDOLFO 
Infatti Presidente le dico semplicemente di  spostare la
trattazione dell’atto alla prossima seduta. Questa  è la
richiesta. 

PRESIDENTE STURIANO 
Io  sono  favorevole  non  ho  nessun  problema  a  votare
favorevole alla pregiudiziale. Però, dovremmo avere altre
due sedute mercoledì 20 e con molta probabilità il 28.
Segretario, mettiamo in votazione visto che nessuno chiede
di intervenire la pregiudiziale del collega  Gandolfo di
sospendere a mercoledì e convocato mercoledì il Dirigente
in Consiglio. Per appello nominale, Segretario. 

Il Segretario Comunale procede a votazione per appello no-
minale, a seguito del quale: 

Hanno votato sì n. 14 Consiglieri: Sturiano Vincenzo, Ala-
gna Oreste, Ferrantelli Nicoletta, Chianetta Ignazio, Mar-
rone Alfonso, Rodriquez Mario, Coppola Alessandro, Angileri
Francesca, Milazzo Giuseppe, Galfano Arturo, Gandolfo Mi-
chele, Alagna Luana, Licari Linda. 

Hanno votato astenuto n. 1 Consiglieri: Milazzo Eleonora.

Hanno votato contrario n. 4 Consiglieri: Coppola Flavio,
Sinacori Giovanni, Cimiotta Vito, Alagna Walter. 

Sono assenti n. 11 Consiglieri: Ferreri Calogero, Vinci An-
tonio, Gerardi Guglielmo Ivan,  Meo Agata Federica, Cordaro
Giuseppe, Arcara Letizia, Genna Rosanna, Nuccio Daniele,
Ingrassia  Luigia,  Piccione  Giuseppa  Valentina,  Rodriquez
Aldo. 
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PRESIDENTE STURIANO
Prendono  parte  alla  votazione  sulla  pregiudiziale  del
Collega  Michele  Gandolfo  sul  punto  90,  19  Consiglieri
Comunali su 30, quorum richiesto per l’approvazione 10. La
pregiudiziale  viene  adottata  con  14  voti  favorevoli,  4
contrari  ed  un  astenuto.  Il  punto  90  sospeso  fino  a
mercoledì. Passiamo al punto 91. 

Punto Numero 91 all’Ordine del Giorno 

PRESIDENTE STURIANO
Riconoscimento  debito  fuori  Bilancio  nei  confronti
dell’Agenzia  delle  Entrate  di  Marsala  per  imposta  di
Registrazione  relativo  all’esecuzione  mobiliare  numero
67/2017,  emesso  dal  Tribunale  di  Marsala  derivante  dal
Decreto  Ingiuntivo  numero  513  del  2015  ad  istanza
dell’ingegnere Messina e dell’Architetto Santangelo. Prego
Presidente Cimiotta. 

CONSIGLIERE CIMIOTTA 
Grazie  Presidente.  Si  tratta  di  un’imposta  su  una
registrazione dell’esecuzione mobiliale relativa al Decreto
Ingiuntivo già emesso dal Tribunale e votato anche come
Debito fuori Bilancio dal Consiglio, numero 67/2017 che era
quello  per  la  realizzazione  del  Cimitero  di  Contrada
Cutusio.  Decreto  ingiuntivo  emesso  nei  confronti
dell’Ingegnere Messina e dell’Architetto Santangelo, questa
è l’imposta di registrazione dell’esecuzione mobiliare del
Tribunale  di  Marsala,  decreto  ingiuntivo  emesso  dal
Tribunale di Marsala per 501,25 euro, ci sono i pareri. 

PRESIDENTE STURIANO 
Di 501,00 euro. Per appello Nominale segretario. 

Il Segretario Comunale procede a votazione per appello no-
minale, a seguito del quale: 

Hanno votato sì n. 18 Consiglieri: Sturiano Vincenzo, Ala-
gna Oreste, Ferrantelli Nicoletta, Coppola Flavio, Chianet-
ta Ignazio, Marrone Alfonso, Sinacori Giovanni, Rodriquez
Mario,  Coppola  Alessandro,  Di  Girolamo  Angelo,  Cimiotta
Vito, Angileri Francesca, Alagna Walter, Milazzo Giuseppe,
Galfano Arturo, Gandolfo Michele, Alagna Luana, Licari Lin-
da. 

Hanno votato astenuto n. 1 Consiglieri: Milazzo Eleonora.

Sono assenti n. 11 Consiglieri: Ferreri Calogero, Vinci An-
tonio, Gerardi Guglielmo Ivan, Meo Agata Federica, Cordaro
Giuseppe, Arcara Letizia, Genna Rosanna, Nuccio Daniele,
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Ingrassia  Luigia,  Piccione  Giuseppa  Valentina,  Rodriquez
Aldo. 

Assume la Presidenza il Consigliere Comunale Arturo Galfa-

no. 

 

PRESIDENTE GALFANO
Su 19 votanti, 18 sono favorevoli ed un astenuto e quindi
il debito viene riconosciuto. Passiamo ora al debito fuori
Bilancio messo al punto 92 dell’ordine del giorno. 

Punto Numero 92 all’Ordine del Giorno 

PRESIDENTE GALFANO 
Riconoscimento del Debito fuori Bilancio nei confronti del
signor Giacolone Francesco, sentenza numero 105/2017. Prego
Presidente. 

CONSIGLIERE CIMIOTTA 
Grazie, Presidente. Si tratta di un debito fuori bilancio
per euro 3.441,88. Era un sinistro stradale avvenuto nella
Via  Favara  di  Marsala  ed  è  stato  addebitata  la
responsabilità  al  mal  funzionamento  dell’impianto
semaforico della Via Favara. Per altro in questo giudizio
il  Comune  era  contumace,  cioè  non  ha  deposito  alcuna
comparsa,  non  si  è  costituito,  anche  se  era  stato
regolarmente citato. A seguito dell’istruttoria il Giudice
di Pace condannava il Comune al pagamento del danno in euro
2.000,00 oltre gli interessi, oltre alle spese legali e
quindi  il  totale  è  di  3.441,88.  Sentenza  passata
ingiudicata  e  votata  sia  dalla  Commissione,  ci  sono  i
pareri. 

PRESIDENTE GANDOLFO 
Prego Consigliere Sinacori. 

CONSIGLIERE SINACORI 
Grazie signor Presidente, Assessore. Chiedo scusa che mi
sono distratto un attimo non solo riuscito a capire la
questione in modo corretto. 

CONSIGLIERE CIMIOTTA 
Dicevo che sostanzialmente c’è stato un sinistro stradale
nella  zona  di  Via  Favara  ed  è  stato  dimostrato  che
l’impianto  semaforico  non  era  funzionante  e  quindi  la
responsabilità  ricade  sulla  Pubblica  Amministrazione  che
deve mantenere… Va bene. 

PRESIDENTE GANDOLFO 
Non ci sono colleghi che vogliono intervenire? Mettiamo in
votazione, invito i Consiglieri che sono fuori dall’aula a
rientrare, grazie. Prego dottor Fiocco. 
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Il Segretario Comunale procede a votazione per appello no-
minale, a seguito del quale: 

Hanno votato sì n. 16 Consiglieri: Sturiano Vincenzo, Ala-
gna Oreste, Ferrantelli Nicoletta, Coppola Flavio, Chianet-
ta  Ignazio,  Sinacori  Giovanni,  Rodriquez  Mario,  Coppola
Alessandro,  Di  Girolamo  Angelo,  Cimiotta  Vito,  Angileri
Francesca, Alagna Walter, Milazzo Giuseppe, Galfano Arturo,
Gandolfo Michele, Licari Linda. 

Sono assenti n. 14 Consiglieri: Ferreri Calogero, Marrone
Alfonso, vinci Antonio, Gerardi Guglielmo Ivan, Meo Agata
Federica,  Cordaro Giuseppe, Arcara Letizia, Genna Rosanna,
Nuccio Daniele, Milazzo Eleonora, Ingrassia Luigia, Piccio-
ne Giuseppa Valentina, Alagna Luana, Rodriquez Aldo. 

Assume la Presidenza il Consigliere Comunale Sturiano Vin-

cenzo. 

PRESIDENTE STURIANO
Prendono parte alla votazione sul punto 92, 16 Consiglieri
Comunali  su  30.  Quorum  richiesto  per  l’approvazione  9.
L’atto  deliberativo  viene  adottato  favorevolmente
all’unanimità  con  16  voti  favorevoli  su  16  votanti.
Passiamo al punto 93. Se non ci sono le condizioni e me lo
dite voi io tranquillamente chiudo la seduta considerato
che l’ora è anche un po’ tarda. Abbiamo un’ulteriore seduta
convocata per mercoledì. Quindi siamo arrivati al  punto
92, accantonamento del punto 90, più  che accantonamento
sospensione del Punto 90, a questo punto incardiniamo il
punto 93. 

Punto numero 93 all’Ordine del Giorno 

PRESIDENTE STURIANO 
Riconoscimento  del  debito  fuori  Bilancio  nei  confronti
della signora Poma Sebastiana, sentenza del Giudice di Pace
di  Marsala  la  numero  187/2017.  Incardiniamo  questo,
approvando il 93 che è stato incardinato si passa al punto
90 che è il punto che è stato sospeso, dice correttamente
il  collega  Oreste  Alagna.  Voleva  intervenire  collega
Gandolfo sul sopralluogo? 

CONSIGLIERE GALDONFO 
C’è una richiesta di sopralluogo da parte del Consigliere
Vinci  per  andare  a  vedere  i  depuratori  del  Comune  di
Marsala ed in particolare il depuratore che è sito nel
Comune di Petrosino che da immagini che abbiamo visto a
livello giornalistico, a quanto pare non è veritiero quello
che è stato detto, che si parlava di 50.000,00/60.000,00
euro che erano necessari per rivitalizzare il depuratore,
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bensì  le  quota  di  somma  necessarie  sono  assolutamente
superiori. Giustamente il Capogruppo del PD essendo vicino
al Sindaco ha richiesto di fare un sopralluogo per andare a
visionare e noi siamo disponibili, essendo di Maggioranza
ad andare a vedere la situazione. 

PRESIDENTE STURIANO 
Grazie  Collega  Gandolfo.  Ha  chiesto  di  intervenire  il
Collega Angelo Di Girolamo e ne ha la facoltà. 

CONSIGLIERE DI GIROLAMO 
Buonasera a tutti, non era l’ora di intervenire, non sapevo
quello che era successo, che avevano già programmato un
intervento presso il Comune di Petrosino in quanto c’è il
problema con il depuratore. Considerate che quando abbiamo
votato il depuratore, il mio collega, che ora non c’è, se
ne  è  accorto  adesso,  perché  all’epoca  sono  stato
considerato quello che diceva il falso, in riferimento al
Depuratore di Petrosino. Quando ho visto il battibecco che
c’è stato tra il dottor Angileri ed il Vice Sindaco, in
quanto  non  era  veritiera  quella  spesa  che  avevo  votato
contrario, perché avevo visto quei problemi  che avevano
avuti tutti e due, mi è stato comunicato che io ero contro
i cittadini del Comune di Petrosino. Era vero e che non
c’era bisogno di quelle somme e che c’è bisogno di migliaia
e migliaia di euro in più. Quindi loro avevano un accordo
per  far  votare  tutte  quelle  convenzioni  al  Comune  di
Petrosino,  non  è  una  cosa  semplice  portare  avanti
quest’iniziativa, ma quelli che mi hanno votato contrario,
compreso  il  Gruppo  del  PD,  per  sospendere…,  per  avere
informazioni da parte dei Dirigenti Comunali che sapevano
che non era così, la pregiudiziale è stata votata contraria
e questi sono i miei carissimi colleghi ed ora si accorgono
che il depuratore del Comune di Petrosino non è questa la
somma che  ci  vuole,  ma ci  vuole  il  doppio, il  triplo,
allora non era veritiero. Grazie. 

PRESIDENTE STURIANO 
Consigliere Di Girolamo ci sono le registrazioni che sono
pubbliche,  sono  atti  pubblici,  spesso,  come  continuo  a
dire, che si votano atti deliberativi fidandosi di quelle
che sono le relazioni tecniche in buona fede. Il Consiglio
sicuramente  ha  votato  la  volontà  politica  ed  emerge  la
volontà politica. La volontà politica è quella sicuramente
di fare una convenzione per la gestione di tutta una serie
di servizi. Lei ha perfettamente ragione perché su questa
cosa era stato chiesto un chiarimento ufficiale ne siamo
stati additati, io per primo. Oggi ci rendiamo conto che
effettivamente, vedendo anch’io delle foto, la situazione è
veramente grave. Quindi sotto quest’aspetto a mio avviso è
giusto e necessario andare a fare al sopralluogo, domani
mattini di concerto… Presidente Gandolfo domani mattina di
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concerto con la Commissione stabiliremo entro quando fare
questo… anche tra Natale e Capodanno non è un problema,
perché effettivamente è un problema serio,  così vediamo
anche lo stato di attuazione delle altre convenzioni che il
Consiglio Comunale ha adottato. Dunque su questa questione,
dopo il sopralluogo a mio avviso la questione non è una
questione da prendere sottogamba, perché continuo a dire
che lei ha chiesto un’audizione, un’audizione in Consiglio
Comunale  del  Funzionario  in  questione  e  dei  Dirigenti
perché  in  sede  di  Commissione  un  funzionario  di  questo
comune  aveva  detto  che  queste  convenzioni,  in  modo
particolare  qualcuna,  erano  convenzioni  da  non
sottoscrivere perché il Comune avrebbe subito gravi danni
economici. Questo è chiaro?... (intervento fuori microfono)
… Lo sapeva il tecnico che ha redatto… (intervento fuori
microfono)… Consigliere su questa cosa, io ho approvato un
atto deliberativo perché anch’io nonostante le perplessità
da  lei  espresse  in  maniera  chiara  ritenevo  necessario
l’audizione in aula del Funzionario del nostro Comune per
capire quale era lo stato dell’arte, perché effettivamente
dopo  trent’anni  che  non  è  mai  messo  in  funzione,  un
depuratore di questo tipo è normale che ci potevano essere
determinati danni, fisiologica. Anche la miglior macchina
nuova che non è mai stata messa in funzione, sicuramente ha
bisogno di manutenzione, ha bisogno di accorgimenti, che
sia chiaro. Su questo però dal dire che il Collega era a
conoscenza onestamente me ne guarderei Collega Di Girolamo.
Collega Sinacori, prego. 

CONSIGLIERE SINACORI 
Siccome la questione è molto seria, signor Presidente, io
ho votato le convenzioni con il Comune di Petrosino perché
ci  sono  degli  atti  che  sono  stati  siglati,  firmati,
spiegati  e  resi  tecnicamente  dal  punto  di  vista
amministrativo  conformi  dal  funzionario  estensore,  capo
servizio  e  quindi  il  Dirigente  Responsabile  ed  il
Segretario Generale. Per cui tutte queste cose adesso mi
sembrano un pochettino messe male rispetto alla faccenda.
Per cui  se  dovessimo  noi capire  che  c’è  quello che  il
Consigliere Di Girolamo Angelo denuncia in maniera forte,
allora  ci  sono  anche  i  presupposti  per  sciogliere  una
Convenzione  perché  fatta  su  una  base  manifestamente
sbagliata  e  falsa,  per  cui  signor  Presidente  lei  ha
ragione, perfettamente ragione. A questo punto torniamoci,
non dobbiamo agitare nessun tipo di can per l’aia prima di
averlo  preso  il  cane,  vediamolo  seriamente  e  dopodiché
andiamo avanti  con  tutte  le cose  che  ci  sono da  fare.
Ritengo che tutti gli atti erano legittimi dal punto di
vista Amministrativo e contabile. 
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PRESIDENTE STURIANO 
Il problema è nel caso le cose a seguito di sopralluogo
fossero  veritiere  rispetto  a  quello  che  c’è  stato…,
attenzione  è  stato  fatto  anche  un  preventivo  di  spesa,
quindi significa che c’è la malafede, quindi non può essere
più  una  buona  fede,  le  foto  parlano  chiaro  e  quindi
significa  che  c’è  la  malafede,  perché  da  67  dovremmo
passare a 600- 700 mi sembra che ci sia una differenza
abissale.  A  questo  facciamo  700.000,00  euro  di  lavori,
sicuramente abbiamo un nostro depuratore nuovo, che andiamo
a  realizzare  con  i  collegamenti  e  sappiamo  che  di
manutenzione ci costa anche zero. Detto ciò e vista l’ora
tarda colleghi Consiglieri aggiorniamo i lavori così come
previsto come convocazione per mercoledì alle ore 10 : 30 e
la seduta è sciolta. Una buona serata a tutti. 
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